

Euer Parteitag ist ein wichtiger Beitrag in der Schlacht für die Verteidigung des Friedens, für die Verteidigung der Prinzipien des Marxismus-Leninismus und für den Triumph des Sozialismus.

Euer Parteitag wird sicherlich für die gesamte internationale Arbeiterbewegung von großer Bedeutung sein.

Wir wünschen euch weitere große Erfolge in eurer Arbeit.

Es lebe das deutsche Volk!

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe die Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung!

Es lebe der Kommunismus!

Es lebe der Frieden!

*Edgar Woog*, Generalsekretär der Partei der Arbeit der Schweiz: Liebe Genossinnen und Genossen! Liebe Freunde! Im Auftrage der Partei der Arbeit der Schweiz übermittle ich euch, Genossen Delegierte des VI. Parteitages, allen Genossen der Partei und den Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik brüderliche Grüße.

Genossen, aus dem Material des Parteitages, dem Programmtext, dem Bericht des Zentralkomitees und dem außerordentlich inhaltsreichen Referat des Genossen Walter Ulbricht, ersehen wir, vor welchen großen Aufgaben die Partei und die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik stehen, welche gewaltige Arbeit geleistet wurde und welche Schwierigkeiten noch zu überwinden sind.

Es gibt aber keinen Zweifel, die Berichte und Stellungnahmen der Delegierten, die hier auf der Tribüne des Parteitages gesprochen haben, bezeugen es, daß die Arbeiter und Bauern, die Wissenschaftler und Techniker und alle schaffenden Menschen der DDR die gestellten Aufgaben erfüllen, die Schwierigkeiten überwinden, den Aufbau des Sozialismus vollenden und den Weg des Kommunismus beschreiten werden.

Genossen, der Aufbau des Sozialismus und der Übergang zum Kommunismus in der DDR ist für die weitere Entwicklung im Westen von ungeheurer Bedeutung, denn eine starke, gefestigte sozialistische Deutsche Demokratische Republik ist, im Bündnis mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern, ein unüberwindliches Bollwerk des Friedens, ein Beispiel für die noch unter dem Kapitalismus lebenden Werktätigen des Westens.

Die Schweiz, vor allem die deutsche Schweiz, ist ja mit Deutschland geschichtlich, wirtschaftlich und kulturell besonders eng verbunden. Heute